



Como fondo de misión de ayuda, refugiados y desarrollo de la Iglesia Cristiana (Discípulos de Cristo), **Week of Compassion** trabaja con compañeros para aliviar el sufrimiento en todo el mundo.



Week of Compassion

P.O. Box 1986

Indianapolis, IN 46206

Phone: 317 713-2442

info@weekofcompassion.org

WeekOfCompassion.org

Week of
Compassion

**transformando
el sufrimiento en
esperanza**

Con nuestros valores fundamentales de **CONEXIÓN, INTEGRIDAD, y ACOMPAÑAMIENTO**, encarnamos la gracia de Dios al comprometernos con presencia a largo plazo con comunidades necesitadas a través de estas tres áreas principales de servicio:

1 Respuesta ante desastres nacionales e internacionales

2 Programas de desarrollo sostenible

3 Respuesta a inmigrantes y refugiados



1

RESPUESTA A DESASTRES NACIONALES E INTERNACIONALES

Cuando ocurren desastres, cerca de casa o en todo el mundo, Week of Compassion responde a través de nuestros compañeros para brindar ayuda inmediata y para apoyar los procesos de reconstrucción a largo plazo. En los Estados Unidos y Canadá, respondemos primero a través de congregaciones y regiones locales, así como a través de compañeros ecuménicos y sin fines de lucro, conectando a los Discípulos con redes más amplias de recuperación ante desastres.

Pero no sólo respondemos después de una crisis. **La preparación para desastres** ayuda a su congregación a prevenir pérdidas - y también a estar preparada para cuidar a sus miembros y vecinos después de un desastre. Con esto en mente, Week of Compassion ofrece recursos y oportunidades de capacitación para ayudar a su congregación a prepararse y responder antes de que ocurra una emergencia.

2

PROGRAMAS DE DESARROLLO SOSTENIBLE

Week of Compassion está presente en proyectos de desarrollo alrededor del mundo. Trabajamos en colaboración con comunidades y compañeros locales, para que nuestro enfoque esté basado en la relación y el empoderamiento. A través de nuestros compañeros, **capacitamos a las personas para que puedan valerse por sí mismas, y puedan proveer para sus familias y sus vecinos** - a menudo utilizando los recursos que ya tienen a su disposición. Nuestros programas se centran principalmente en la educación, la agricultura y el desarrollo comunitario a través de una variedad de oportunidades.

Obtenga más información sobre nuestros esfuerzos para construir comunidades fuertes de manera justa y sostenible.
WeekOfCompassion.org

3

RESPUESTA A INMIGRANTES Y REFUGIADOS

La creciente violencia en todo el mundo significa que hay más **refugiados y personas desplazadas** en el mundo ahora mismo que en cualquier otro momento de la historia. A través de nuestros compañeros, ayudamos a las personas desplazadas a encontrar esperanza, oportunidades y comunidad; y lo más importante, la promesa de un futuro mejor.

WEEK OF COMPASSION

lleva la presencia del Cuerpo de Cristo a aquellos que lo necesitan, ya sea que esa necesidad esté en nuestro alrededor o al otro lado del mundo. Para que esto sea posible, dependemos enteramente de las donaciones de las congregaciones y de la generosidad de donantes individuales. Para más historias sobre nuestra presencia alrededor del mundo, aprender cómo involucrarse, como puede donar, o acceder recursos y guías de planificación de culto, visite nuestro sitio web en weekofcompassion.org. Juntos, compartimos el amor de Dios: ¡en todo el mundo, todo el año!